

De cara a una nueva temporada invernal

# Coordinan acciones de mitigación de emergencias en la Antártica Chilena

● Entidades se reunieron para elaborar un informe que se envió a Senapred Magallanes. La delegada antártica María Luisa Muñoz afirmó que si una comunidad está preparada, se abordará de manera más efectiva cualquier situación que se enfrente.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La Delegación Presidencial Provincial de la Antártica Chilena ha dado un paso hacia la seguridad y bienestar de los habitantes al organizar una reunión estratégica de mitigación y preparación ante posibles emergencias durante la próxima temporada invernal. El encuentro, en el que participaron representantes de entidades que conforman el Comité de Gestión de Riesgos y Desastres (Cogrid) provincial, se llevó a cabo bajo el liderazgo de la delegada presidencial provincial, María Luisa Muñoz.

En la cita se abordó una variedad de temas críticos que incluyeron seguridad pública, vialidad, prevención de incendios forestales, salud, conectividad aérea y marítima, así como el mantenimiento de áreas públicas en entornos urbanos y rurales. La delegada Muñoz destacó la importancia de estas reuniones solicitadas por la Dirección Regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta Ante Desastres (Senapred) Magallanes, enfatizando la necesidad de una preparación sólida ante las condiciones climáticas extremas que característicamente a la región austral.

“La prevención es fundamental”, subrayó la delegada Muñoz, enfati-

zando que una comunidad bien preparada está mejor equipada para hacer frente a cualquier eventualidad que pueda surgir durante el invierno. Además, anunció que la delegación continuará brindando apoyo en labores de despeje, mantenimiento y perfil de rutas en Isla Navarino, en colaboración con la Dirección Regional de Vialidad y la empresa Hugo Rojas.

La reunión del Cogrid Provincial contó con la participación de diversas autoridades y representantes de servicios públicos, entre ellos la Municipalidad de Cabo de Hornos, el distrito Canal Beagle, Carabineros, olicía de Investigaciones, Bomberos, la DGAC, el SAG, Conaf, así como hospitales loca-

les. Entre los puntos más destacados en la agenda se encuentran los planes de limpieza urbana, la preparación del Aeródromo Guardiamarina Zañartu, planes de manejo forestal y obras civiles, el refuerzo del patrullaje preventivo y la planificación de vacunación contra el Covid-19 e Influenza.

En resumen, esta iniciativa demuestra el compromiso de la Delegación Presidencial Provincial de la Antártica Chilena y sus colaboradores en garantizar la seguridad y el bienestar de la comunidad durante la temporada invernal, preparándose de manera integral para hacer frente a cualquier desafío que pueda surgir en este entorno extremo.



La Delegación Antártica Chilena encabezó el Cogrid Provincial de preparación ante eventuales emergencias en la Antártica.